



Creel afirma que reforma electoral de AMLO es ‘tramposa’: no quiere perder el 24 y está dispuesto a todo

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reprobó la reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena, pues dijo que es “tramposa” y propone elecciones sin cancha pareja. Además acusó a AMLO de plantear esta reforma porque “no quiere perder el 24 y está dispuesto a todo”.

“Imagina que te invito a jugar un partido de futbol, nada más que el árbitro está en mi equipo, yo juego con mis 11 jugadores y tú sales con 9, así es la reforma que propone el presidente, elecciones sin cancha pareja, amañadas... Y lo hace porque no quiere perder el 24; está dispuesto a todo, incluso hasta quitar las reglas que lo hicieron llegar hasta donde él está hoy”, señaló.

A través de un video publicado en sus redes sociales, Creel dijo que con la reforma electoral, que empezó su proceso en la Cámara de Diputados se quiere regresar al pasado, cuando se permitía caídas del sistema al antojo.

“¿Sabes por qué quieren una reforma así? Para regresar al estilo de los 70’s y 80’s ese que permitía caídas del sistema al antojo, mapacheos, fraudes, todas esas prácticas que el INE ha ido desapareciendo”, indicó.

Además el diputado presidente recriminó que AMLO le quiere cambiar todo al Instituto Nacional Electoral (INE), hasta el nombre y que se le olvida que hubo una época en la que juntos lucharon por elecciones limpias y lo que ha costado construir la democracia.

“Quién iba a decir que ahora, el que pedía democracia a los cuatro vientos, es quien anda entrándole al juego sucio con esta tramposa respuesta. Nos quiere vender su reforma como una manera de ahorrar, la realidad es que nos costó mucho más el Aifa y Dos Bocas y los dos no sirven absolutamente para nada”, señaló.

Finalmente, Santiago Creel planteó que si se quiere una verdadera reforma electoral que cuide la democracia, se debe empezar por lo urgente: “discutamos los candados necesarios para que los narcos ya no pongan a los candidatos y que el dinero sucio no esté en las campañas”.

<https://politico.mx/creel-afirma-que-reforma-electoral-de-amlo-es-tramposa-no-quiere-perder-el-24-y-esta-dispuesto-a-todo>